

Pressemitteilung # 36

04.09.2018

Älter werden – wohnen bleiben

Wohnzimmertgespräche widmen sich seniorengerechten Angeboten

Königsborn. Der demografische Wandel stellt Kommunen vor neue Herausforderungen. Doch auch im Alltag sind Veränderungen spürbar: Wenn im Alter die Mobilität abnimmt, gewinnt das vertraute Viertel, der Stadtteil oder das Quartier zunehmend an Bedeutung. In der Reihe „Wohnzimmertgespräche“ geht es am Donnerstag, den 6. September von 18:00 bis 20:00 Uhr, um das Älter werden. Ort der Veranstaltung ist das evangelische Gemeindehaus „Brücke“, Berliner Allee 16. Moderator und Quartiersmanager Liberto Balaguer: „Damit ältere Menschen auch bei Unterstützungsbedarf weiterhin selbstbestimmt leben und am sozialen Miteinander teilhaben können, bedarf es Maßnahmen und Projekte zur sozialen Integration, Sicherheit, Versorgung und Pflege. Die alters- und altengerechte Quartiersgestaltung ist dabei ein Schlüsselbegriff, den wir uns an diesem Abend aus verschiedenen Perspektiven nähern möchten.“ Gesprächspartner sind: Linda Brümmer, Quartiersentwicklerin „Altengerechte Quartiere NRW“ der Kreisstadt Unna, Jörg Stratmann, Bereichsleitung der INTZeit-Arbeit gGmbH in Gelsenkirchen und Michaela Labudda, Projektleiterin „Gemeinsam gegen Einsamkeit“ und Gemeindefereferentin der Pfarrerei St. Katharina in Unna. Die Besucher erwartet wieder eine Wohnzimmerkulisse mit Stehlampe, Couchtisch und Sesseln, in der auch Fragen aus dem Publikum erlaubt sind. Balaguer: „Wir gehen natürlich auch auf Entwicklungen in Unna und direkt vor Ort in Königsborn ein. Beispielsweise steht nun der Betreiber des Cafés im Neubauvorhaben an der Potsdamer Straße fest: Die INTZeit-Arbeit gGmbH wird dort ein integratives Café betreiben.“

Der Abend beleuchtet die zentrale Rolle der Kommunen bei der Bewältigung des demografischen Wandels und informiert über geplante Vorhaben und konkrete Angebote in Unna und insbesondere im Quartier Königsborn, digitale Bildung und die Zukunft des Lernens aktiv mitzugestalten. Für die musikalische Begleitung sorgt Felix Bous, von der Yamaha Music School Unna. Der Eintritt ist frei, für Essen und Trinken ist gesorgt.

Weitere Infos:

Quartiersbüro Königsborn,
Tel. 02303 – 7732533 oder
www.heimat-koenigsborn.de